



## Niederschrift

über die 15. Sitzung - Wahlperiode 2014/2020 - des Bauausschusses  
der Gemeinde Niederkrüchten

Verhandelt: Niederkrüchten, den 04. April 2017

Sitzungsort: Rathaus in Elmpt, Sitzungssaal

Beginn: 19:30 Uhr Ende: 20:05 Uhr

### Anwesend sind:

1. Ausschussvorsitzender Stoltze, Joerg
2. Ausschussmitglied Goertz, Marco
3. Ausschussmitglied Gruendler, Hans-Jürgen
4. Ausschussmitglied Krueger, Volker
5. Ausschussmitglied Lipp, Marianne
6. Ausschussmitglied Meyer, Detlef
7. Ausschussmitglied Niggemeyer, Thomas
8. Ausschussmitglied Polmans, Matthias
9. Ausschussmitglied Reynen, Hermine
10. Ausschussmitglied Schaefer, Dietrich
11. Ausschussmitglied Tekolf, Michael
12. Ausschussmitglied Wallrafen, Paul Gerd
13. Ausschussmitglied Wirths, Ernst-Rudolf

### Seitens der Verwaltung:

1. Herr Hinsen
2. Herr Derix
3. Herr Hanrath

Es fehlen:

1. Ausschussmitglied Knierim, Otmar
2. Ausschussmitglied Slaats, Willi
3. Ausschussmitglied Walter, Klaus
4. Ausschussmitglied Haese, Detlef

Ausschussvorsitzender Stoltze eröffnet die Sitzung und stellt fest, dass die Einberufung zu dieser Sitzung durch Einladung vom 24.März 2017 ordnungsgemäß erfolgt ist.

- |  |               |
|--|---------------|
| 1) Planung Verkehrsanlagen Poststraße/Freiheitsstraße            | 611-2014/2020 |
| 2) Straßenausbau Verkehrsanlage Poststraße / Freiheitsstraße     | 610-2014/2020 |
| 3) Mitteilungen des Ausschussvorsitzenden und des Bürgermeisters |               |

1) Planung Verkehrsanlagen Poststraße/Freiheitsstraße

611-2014/2020

In der Sitzung des Rates vom 27. September 2016 wurde das Sanierungsprogramm für die Gemeindestraßen in den Jahren 2017/2018 beschlossen. Insbesondere wurde beschlossen, die Poststraße in Elmpt im Jahr 2017 durch Vollausbau zu sanieren.

Mit der Entwurfsplanung wurde das Ingenieurbüro Goldmanns aus Schwalmtal beauftragt. Nach Fertigstellung der Planung, konnte diese den Anwohnern und Grundstückseigentümern in einer Anliegerinformation am 31.03.2017 vorgestellt werden.

Herr Netzer vom Ingenieur Büro Goldmanns stellt dem Bauausschuss die geplanten Maßnahmen vor. Ausschussmitglied Tekolf erkundigt sich nach den Änderungswünschen die in der Bürgerversammlung angeregt wurden und deren Konsequenzen. Herr Netzer erläutert die aufgrund der Anregungen vorgenommenen Änderungen. Ausschussvorsitzender Stolze spricht sich gegen die geplanten Parkplätze am „D'r Märt“ aus. Die Ausschussmitglieder Polmans und Tekolf sowie Herr Hinsen und Herr Derix beteiligen sich an der weiteren Aussprache. Ausschussmitglied Gründler begrüßt die Baumaßnahme. Ausschussmitglied Lipp erkundigt sich nach den Materialien der Entwässerungsrinne

Der Bauausschuss nimmt die Planung zur Kenntnis.

2) Straßenausbau Verkehrsanlage Poststraße / Freiheitsstraße

610-2014/2020

In der Sitzung des Rates vom 27. September 2016 wurde das Sanierungsprogramm für die Gemeindestraßen in den Jahren 2017/2018 beschlossen. Insbesondere wurde beschlossen, die Poststraße in Elmpt im Jahr 2017 durch Vollausbau zu sanieren. Mit der Entwurfsplanung wurde das Ingenieurbüro Goldmanns aus Schwalmtal beauftragt. Die Planung soll den Anwohnern und Grundstückseigentümern in einer Informationsveranstaltung am 31.03.2017 vorgestellt werden. Das Ausbaugebiet umfasst die Verkehrsanlage der Poststraße ab dem Kreuzungsbereich zur Goethestraße bis zur Einmündung der Freiheitsstraße und im weiteren Verlauf das Teilstück der Freiheitsstraße bis zur Kreuzung Goethestraße gemäß den beiliegenden Gestaltungsplänen.

Ausschussmitglied Tekolf erkundigt sich nach der Kostenschätzung und die einzelnen für den Bürger relevanten Kosten. Ausschussvorsitzender Stoltze und die Ausschussmitglieder Tekolf und Polmans erkundigen sich nach dem Baubeginn. Herr Derix führt

aus, dass geplanter Baubeginn Anfang Juni sei.

Ausschussvorsitzender Stoltze lässt über die geplanten Parkplatzflächen im Bereich des Platzes „D'r Märt“ gesondert abstimmen.

Der Bauausschuss beschließt mit, 8 Gegenstimmen, 4 Ja Stimme(n) 1 Stimmenthaltung, die Parkflächen im Bereich des Platzes „D'r Märt“ nicht anzulegen.

Der Bauausschuss beschließt einstimmig, die Verkehrsanlage Poststraße, mit einem Teilbereich der Freiheitsstraße gemäß den beiliegenden Gestaltungsplänen, als Mischfläche in Pflasterbauweise mit beidseitiger Rinne, Straßenbeleuchtung, Straßenentwässerung, Straßenbegleitgrün (Pflanz- und Baumbeete) und Parkflächen auszubauen.

3) Mitteilungen des Ausschussvorsitzenden und des Bürgermeisters

Es liegen keine Mitteilungen vor.

Der Ausschussvorsitzende schließt die Sitzung.

gez. Stoltze  
Ausschussvorsitzender

gez. Hanrath  
Stellvertr. Schriftführer